

# LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

## ■ Los gorriones

**D**uro y a la cabeza se fue el gober de Coahuila, Humberto Moreira Valdés, contra el gobierno de Feli Calderón:

"El gobierno de Felipe Calderón ha copiado programas sociales que impulsan Coahuila y otros estados, pero no le ha querido entrar a economizar recursos con reducción de sueldos y el adelgazamiento de su burocracia", criticó, al tiempo que lo instó a cristalizar "de inmediato" los anuncios "espectaculares" que hizo ante el estallido de la crisis económica en el país.

"Los discursos son bien recibidos para conocer el programa de trabajo, pero de nada sirven si no hay realidades", dijo.

(Lo que hasta a nosotros nos dio pena fue cuando don Beto apuntó):

"El presidente en Coahuila es bienvenido. El único problema es que llegan como 300 con él y llegan una semana antes", mencionó en referencia a los integrantes del Establo Mayor Presidencial y personal de logística y giras.

¡Zas!, dicen, ¡ora sí que desde una semana antes le llegan a don Beto los de gorrita café!..., está bien, don Feli es bien recibido, ¡pero no con tantos invitados!, está bien que un invitado invita a cien, ¡pero no a 300!

Las arcas del gobierno de Coahuila se han de quedar vacías con cada visita de Feli.

### **Pues sí, pero no entienden**

Dijo ayer el presidente nacional del PAN, Germán Martínez Cázares:

"Con la aprobación de la reforma energética, gana el presidente Felipe Calderón, porque fue quien inició el proceso, activó el debate y dijo que había que reformar a Pemex, y nosotros lo decimos con legítimo —nótese— orgullo".

"Ganó México", reiteró el dirigente panista. Respecto a López Obrador, consideró que "no sabe perder, y ahora estamos claros que no sabe ganar."

Lo dicho; reflexionan, hay quienes pierden ganando, y quienes ganan perdiendo...

### **¿Ton's?**

Dijo Luis Antonio Mahbub Sarquis, presidente de la Concanaco-Servytur:

"La carestía en los productos ha sido mayor. Con lo mismo que ganamos no alcanzamos a comprar lo mismo", pero un aumento extraordinario en los salarios implicaría el cierre de puestos de trabajo, manifestó el dirigente empresarial.

¡Úchala!, dicen, ¿no que *no problem?*, ¿entonces a quién le creemos?, ¿al secre de Economía, que dice que los precios "están bajando", o al de la Concanaco?

Y así vamos a creerles que vamos OK, ajá...

### **Y dale con echar limón a la herida**

Ayer, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) determinó que el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) sí violó disposiciones legales y benefició a PAN, PRI y Partido Verde en las elecciones presidenciales de 2006.

Que su campaña propagandística fue ilegal y los partidos beneficiados son también responsables, por lo que deberán ser sancionados por el IFE...

Dos años después..., dicen..., con que en 2012 no nos vayan a salir con una "sorpresita"...

### **¿Quién ganaría?**

Designado nuevo técnico de Argentina, Diego Armando Maradona dijo que las críticas por su inexperiencia como entrenador le causan gracia y se burla de ellas.

Um, reflexionan, ¿se imaginan que estuvieran los dos de técnicos, Hugo y Diego?, ¿cuál de los dos sería más higadito? ¿Dego Maradona, o Hego Sánchez?, ¡a su mecha!...

### **Hermano incómodo**

Por lo visto, nadie escapa.

Georg Ratzinger, hermano del papa Benedicto XVI, quiere festejar su cumpleaños en el Vaticano.

Planea celebrar sus 85 años con un concierto de Mozart en la Capilla Sixtina, y ya Benedicto XVI accedió a su pedido.

Sin embargo, la fiesta ya generó una fuerte polémica en Alemania cuando los medios

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>30.10.2008</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>61</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

teutones comenzaron a hacer los cálculos de cuánto costaría el festejo: unos 100 mil euros, pues habrá que trasladar a los 127 músicos de Alemania y Austria a Roma (Georg, sacerdote, durante décadas fue el director del célebre coro de niños de la catedral Ratisbona), más la estancia de todos, etcétera.

¡Y peor! cuando se supo que será el Obispo de Ratisbona el que aporte el dinero (y sucede que en Alemania, los ciudadanos protestantes y católicos destinan parte de sus impuestos a la iglesia)...

¡Válganos!, dicen, Y como estamos en de Jauja...

¿Y no que los hombres de la iglesia son "a imagen y semejanza de Dios", sin más riquezas que su alma y amor al prójimo?

No cabe duda que todos tienen un "hermano incómodo" (esta columnista agradece ser hija única).

### **Castigazo**

Un malasio fue acusado de tratar de herir a su vecino con un arma ¡peligrosísima!

Un ciempiés...

El fiscal Mazri Mohamed dijo ayer que R. Prabakaran fue acusado de soltar la semana pasada (subrepticamente) en la cama de su vecino cuatro ciempiés después de una discusión.

De ser hallado culpable, Prabakaran podría ser sentenciado hasta a tres años de cárcel y una tanda de azotes.

Y es que algunas especies de ciempiés son venenosas...

. ¡Híjole!, señalan, quizá peor castigo para Prabakaran sería que tejiera zapatitos para calzar a los cuatro ciempiés...

### **El médico le dice al paciente**

—Tengo una noticia buena y una mala para usted.

—Doctor, deme primero la buena.

—La buena es que le quedan 24 horas de vida.

—¿Y entonces cuál es la mala?

—Que se me olvidó decírselo ayer... ☒

evamakjim@prodigy.net.mx



**Humberto Moreira Valdés.**  
(Foto: Reuters)